

Safer Radeln.



Noch im Trockenen: Lutz Raeck, Bernd Peters und OB.



Musizieren für Kinder in Medellin.

Zweirad-Frühling im Frühlingsregen

Fotos von Judith Feuerer und Joachim Eiermann



Cool, aber im Straßenverkehr nicht unbedingt erlaubt.



Diebe, Finger weg! Der ADFC kodiert Fahrräder.



Dancing in the rain.



In den Geschäften ist's weitaus gemütlicher.



Das beste Mittel gegen den Regen: "Bechern" und andere Gute-Laune-Spiele.



Von wegen ein Rad ab: Die Varnhalterinnen beherrschen die Kunst des Einrads.